



Quando observar la Lluvia de Estrellas de las Oriónidas 2023

Prepárese llega la temporada de frío



¿Cuánto cuesta dejar enchufado el cargador del móvil toda la noche?



¿Cuánto cuesta dejar enchufado el cargador del móvil todo el día?

La mayoría de la gente utiliza su teléfono móvil de forma constante, lo que provoca que sea habitual cargar su batería con frecuencia, por mucho que se trate de un modelo que no consuma demasiado de ella. Tampoco se trata de algo que puedas evitar.

¿alguna vez has dejado el cargador del móvil enchufado todo el día? Si la respuesta es afirmativa, quizá deberías planteártelo.

Si el cargador continúa enchufado, aunque sea solo, el gasto no se detiene. Como acostumbra a suceder en estos casos.

Según los estudios realizados, tener el cargador solo enchufado a la luz, consume 0,00002 kWh de media. Una cifra no muy alta, es cierto, que a la que, si sumas cada pequeña acción, puede ir elevándose bastante.

Mucha gente aprovecha las horas de sueño para cargar su teléfono. Una práctica que últimamente se ha visto rodeada de cierta polémica, sobre todo con los dispositivos iPhone como protagonistas. Pero más allá de ello, también a nivel de consumo puede perjudicarte.

Esta práctica puede suponerte un 10% más de gasto cada año. Por no hablar, claro, de que cuanto más se utilice innecesariamente la batería de un teléfono móvil, más se deteriora la misma con el paso del tiempo.



Con todo, los expertos señalan que los móviles están lejos de ocasionar un gasto como el otro aparatos, que consumen bastante más incluso estando apagados, y que es mejor desenchufar cuando no se utilizan, como sucede con los televisores, los microondas, las cafeteras o, en caso de que lo tengas, un teléfono fijo.

Prepárese llega la temporada de frío

La temporada de bajas temperaturas ya inició en el país la cual se hasta el mes febrero de 2024, por tal motivo se sugieren varias medidas de prevención para prevenir infecciones respiratorias agudas.

Las enfermedades más comunes de la época son el resfriado común, gripe o influenza, amigdalitis (infecciones de las amígdalas), laringitis (infecciones a nivel de la laringe), otitis media aguda y neumonía. La gravedad de las infecciones respiratorias es variable, puede iniciar con molestias leves, hasta llegar a comprometer la vida.

El virus del resfriado se transmite a través de pequeñas gotas de saliva, o moco, que son expulsadas de una persona enferma a otra al toser, estornudar, hablar a menos de un metro distancia de la persona contagiada, tocar una superficie contaminada con las secreciones de una persona con el virus y luego tocarse los ojos, boca o nariz, sin haberse lavado las manos previamente", indican los profesionales .

la población más expuesta a contagiarse son las embarazadas, los recién nacidos, lactantes y niños menores de 5 años, así como personas mayores de 60 años y quienes padecen con enfermedades crónicas, entre ellas las respiratorias, cardiovasculares, diabetes y asma.

Recomendaciones para evitar estos padecimientos:

- Respire por la nariz (no por la boca), para que llegue aire caliente a sus pulmones.
- Por la tarde-noche, use cortinas en las ventanas, para evitar que el calor se escape.
- Tape agujeros y grietas de paredes por las que pueda entrar el frío.
- Protegerse del sereno de la madrugada.
- En el día ventile la casa, abra ventanas y cortinas para que entre el sol.
- Use ropa apropiada como suéter, chumpa, guantes, gorro y bufanda para proteger cabeza, rostro y boca.

También se recomienda ingerir abundante líquido, lavarse frecuentemente las manos con agua y jabón, o alcohol en gel.



Cuando observar la Lluvia de Estrellas de las Oriónidas 2023



Las próximas noches serán muy interesantes para los amantes de la observación astronómica, ya que, en las noches del 20, 21 y 22 de Octubre tendrá lugar el pico máximo de la lluvia de meteoros de las Oriónidas. Y la culpa es del cometa Halley. Todos los años, desde mediados hasta finales de Octubre, la Tierra pasa a través de una corriente de escombros polvorosos que provienen del cometa Halley y el cielo, antes del amanecer, puede iluminarse con un bello despliegue de estrellas fugaces. Se espera ver alrededor de 20 - 25 meteoros por hora cuando la lluvia alcance su punto máximo durante la madrugada del 21 de Octubre. Este año las condiciones de observación se verán un poco perjudicadas, ya que la Luna estará en fase creciente y deslumbrará un poco el cielo con su luz durante casi toda la noche, y será un bonito espectáculo. Como estos meteoros salen desde la constelación de Orión, los astrónomos los llaman "Oriónidas". "La lluvia de meteoros de las Oriónidas no es la más fuerte, pero sí es una de las más hermosas lluvias del año.

Podrá apreciarse de 10:30 de la noche hasta las 10:00 de la mañana. La lluvia de estrellas Oriónidas tiene una duración aproximada de dos meses. Se inició el 26 de septiembre y finalizará el 22 de noviembre.

Los meteoroides del cometa Halley atraviesan la atmósfera de la Tierra desplazándose a alrededor de 238.000 kilómetros por hora. Únicamente las Leónidas, que llegan en Noviembre, son más rápidas.

La velocidad es importante porque los meteoros rápidos tienen a explotar. Las bolas de fuego de las Oriónidas dejan corrientes de escombros incandescentes que duran varios minutos. Tales filamentos de "humo de meteoro", torcidos por los vientos en la atmósfera superior, adoptan formas retorcidas que pueden incluso ser más lindas que los meteoros mismos.

Así eres según las líneas de tus manos



Descubre tu verdadera personalidad en el test de personalidad basado en la línea de tus manos', 'Descubre tu lado oculto con el test de personalidad basado en las líneas de tus manos'.

Exploraremos el encanto de los test de personalidad y nos sumergiremos en el desafío de interpretar las líneas de la mano. A continuación, la definición de las líneas de personalidad de tus manos.

Línea Izquierda por Encima de la Derecha: Si tus líneas de la mano muestran que la izquierda está por encima de la derecha, eres alguien que valora su independencia y autonomía. No sientes la necesidad de depender de los demás y te sientes pleno en tu soledad. Tu determinación y fuerza de voluntad te guían hacia la consecución de tus metas personales.

Líneas a la Misma Altura: Si las líneas de tu mano están a la misma altura, eres una persona leal que busca relaciones profundas y significativas. Valoras la importancia de la familia y buscas conexiones auténticas con quienes te rodean. La estabilidad y la sinceridad son esenciales en tus relaciones personales.

Línea Izquierda Más Baja: Si tu línea izquierda está más baja que la derecha, tiendes a buscar relaciones con personas maduras y responsables. Eres un romántico empedernido que se sumerge en las experiencias con pasión. Los desafíos no te asustan; más bien, los ves como oportunidades de crecimiento y desarrollo personal.

Inauguración de los Juegos Panamericanos de Santiago 2023



Este viernes 20 de octubre darán oficialmente por iniciado los Juegos Panamericanos de Santiago 2023 con la celebración del acto de inauguración.

El Estadio Nacional de Santiago, en la capital de Chile, será la encargada de acoger este importante evento que contará con el desfile de apertura de las 41 delegaciones participantes, incluida la de los atletas guatemaltecos, quienes lo harán bajo la bandera de Panam Sports.

Además del desfile de delegación, la inauguración de los Juegos Panamericanos de Santiago 2023 contará con varios artistas y bandas musicales que fueron invitadas.

Esta será la primera ocasión que Chile sea sede del evento multideportivo más importante de América. Para los deportistas de Guatemala, su participación volverá a ser atípica, ya que competirán como atletas neutrales bajo la bandera de la organización, debido a la suspensión que atraviesa el deporte guatemalteco. 142 atletas guatemaltecos serán los que competirán en la capital chilena, donde estarán diciendo en 29 de los 40 deportes que tiene el programa de Juegos Panamericanos.

Los Juegos Panamericanos Santiago 2023 se llevarán a cabo entre el 20 de octubre y el 5 de noviembre y donde participaran mas de 7 mil atletas de diferentes diciplinas deportivas de todo el continente americano.

Torneo Apertura 2023: Comunicaciones derrota a Antigua 2 – 0 en el pensativo

Comunicaciones venció 2-1 a Antigua GFC en el inicio de la decimotercera jornada del Torneo Apertura 2023, en cuenta que termino con la expulsión de Chucho López y José Corena, sumando los tres puntos y que lo hace puntero de manera provisional.

La primera parte del compromiso fue aburrida, después del parón se esperaba que el juego fuera emocionante tanto de aguacateros como de los albos, pero ambas escuadras dejaron mucho que desear en su desempeño, a pesar al minuto 39 un saque de banda de Erick González llegó a Anangonó, que recibió el balón y asistió a Chucho López que disparó de derecha venciendo a Morán para marcar el 1-0 antes del descanso.

los cremas lograron el 2-0 de un saque de banda, Anangonó recibió el balón y de primera hizo el pase a Antonio López quien asistió a Lezcano para marcar el 2 – 0. Pero el descuento llego rápidamente por medio de tiro penal, por falta cometida por Carlos Castrillo a Macareño, y al cobro llego Newton Williams con un fuerte derechazo puso el 2-1.

A pesar de las dos expulsiones antigua no pudo emparejar el marcador finalizando el juego a favor de los cremas, Con este resultado, los cremas son lideres con 19 puntos, Antigua cuarto con 17 unidades a espera que se disputen los demás juegos.

POS	EQUIPO	PTS
1	Comunicaciones	19
2	Municipal	18
3	Malacateco	18
4	Antigua GFC	17
5	Achuapa	17
6	Xelajú MC	15
7	Cobán Imperial	14
8	Guastatoya	13
9	Zacapa FC	12
10	Xinabajul Huehue	11
11	Coatepeque	10
12	Mixco	10